



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>52 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83926397</b>
Prix	<b>360 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes - cette propriété exceptionnelle de 2 pièces de 52,70 m<sup>2</sup> offre un style de vie Côtier avec un accès direct à la mer, dans un environnement sécurisé avec gardien et tennis. Dès l'entrée, vous serez séduit par une ambiance chaleureuse, le séjour est baigné de lumière, orienté plein sud, s'ouvre sur une terrasse ensoleillée et un jardin privé de 33 m<sup>2</sup>. Un espace idéal pour des moments de Détente et de convivialité en plein air. Un parking privé et une cave complètent ce bien exclusif, offrant des commodités supplémentaires et la tranquillité d'esprit. Contactez vanessa hesse au +33667208643

*This exceptional property offers a coastal lifestyle with direct access to the sea, in a secure environment with a caretaker and tennis courts. Upon entering, you will be charmed by a warm atmosphere, the living room is bathed in light, facing south, opening onto a sunny terrace and a private garden of 33 m<sup>2</sup>. An ideal space for outdoor relaxation and conviviality. A private parking space and a cellar complete this exclusive property, offering additional amenities and peace of mind. Contactez vanessa hesse au +33667208643*

## **L&G PRESTIGE IMMOBILIER**

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

